



立憲・松尾あきひろ議員へ要請

7日の全日本医連国会議員請願を提出してから、澤田事務長と鈴木看護部長が懇談し、請願を要請と参議院東京選挙区選出の共産党・山添拓参院議員の事務所を訪ね、8000筆の署名を手渡しました。

改定の実現を求め、地域医療を守る「緊急署名」や様々な取り組みに力を尽くしています。

国会議員へ「緊急署名」22万筆を提出

11月25日、国会内で、全日本医連で「緊急署名」22万筆（全体）の提出行動がありました。

受けてくださった地元東京7区選出の立憲民主党議員を請願署名の紹介議員を立憲・松尾あきひろ議員へ要請

請願は12月1日に渋谷区議会に提出し、12月10日の本会議で請願の採決が行なわれました。本会議では、1人（維新の会）の議員を除く32議員が、

12月4日夕方、病院アピール行動を職員と友

地域で大宣伝

代々木病院では、地域機関の事業と経営を維持するために、緊急的な財政支援と診療報酬の大幅改定の実現を求め、地域医療を守る「緊急署名」や様々な取り組みに力を尽くしています。

代々木病院では、地域機関の崩壊を防ぎ、医療の事業と経営を維持するために、緊急的な財政支援と診療報酬の大幅改定の実現を求め、地域医療を守る「緊急署名」や様々な取り組みに力を尽くしています。

渋谷区議会が請願採択

「都心部は医療機関の赤字経営が深刻化している」「地域住民の命と健康を守るために、物価嵩騰と働く職員の賃金改善に対応し、医療事業が継続できるように、診療報酬の引き上げ改定と国による緊急的な財政支援が必要」と請願採択に賛成

声を住民の代表機関である地方議会から国に発してもらおうと、渋谷社保協を通じて、渋谷区議会に取り組みました。請願書の提出に向けて、区内の医療機関にも働きかけ、勤医会関係以外に11け医療機関が請願書を寄せてくれました。

今回の請願採択は要求されることを求める議会請願により組みました。請願書の提出に向けて、区内の医療機関にも働きかけ、勤医会関係以外に11け医療機関が請願書を寄せてくれました。

この会24人の参加で行いました。多くの方の往来がある代々木駅西口前での協力を呼びかけ、賛同を広げました。

代々木病院では、地域機関の崩壊を防ぎ、医療の事業と経営を維持するために、緊急的な財

## 地域医療を守れ！

### ◇緊急行動の取り組み◇



代々木駅前で「地域医療守れ」宣伝



**代々木歯科コーナー**

危険が潜むお正月

IIその138 II 歯科医師 柳田健一

連載



消費者庁HPより引用

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。実はお正月にも危険な面も潜んでいます。それは窒息の危険があるお餅です。窒息で亡くなる方は65歳以上が9割を占めており、その約半数が1月に発生しています。

女性肥満の方には行つてはいけないので注意が必要です。意識がない、若しくはなくなつた場合

は直ちに心肺蘇生と119番通報を行うようにして下さい。周りに人がいるのであれば助けを呼ぶことも重要です。

婦、高度肥満の方には行つてはいけないので注意が必要です。意識がない、若しくはなくなつた場合

は直ちに心肺蘇生と119番通報を行うように